

## Déclaration liminaire du SNEP-FSU 95 au CDUNSS du 22 juin 2017

Mesdames, Messieurs,

A l'heure de remplir le module la vie des AS par les collègues, nous ne pouvons que regretter encore une fois que les demandes de simplification de ce module n'ont toujours pas été prises en considération.

Ce module devient de plus en plus lourd à remplir, puisque nous devons trouver les données suivantes :

« le nombre d'élèves résidants en ZUS »

« le nombre d'élèves licenciés résidants en ZUS »

« le nombre d'élèves pratiquants une activité extra-scolaire »

« le nombre d'élèves licenciés pratiquants une activité extra-scolaire »

Et tant d'autres données....

Cela devient des statistiques que nous n'avons pas à notre disposition, à moins de faire passer un questionnaire aux élèves ou de nous tourner vers les secrétariats qui ont souvent des difficultés à trouver les données. Cela devient ridicule. Nous sortons donc encore une fois de notre rôle de pédagogue et d'éducateur et nous devenons des enquêteurs. Le pire est que cela est apparemment déterminant pour l'attribution des crédits d'animation par la nationale. Comment peut-on envisager ce fonctionnement, alors même que l'ensemble des données peut être erroné ?

Nous nous permettons aussi de relever des incohérences entre les finalités de l'UNSS et ses sponsors. Effectivement, la promotion de la santé est prônée, alors même que dans le même temps, l'UNSS affiche fièrement son sponsor « orangina » lors des compétitions nationales. Où est encore la logique ?

Nous espérons que ces différentes critiques, qui proviennent d'une partie importante de la profession, pourront enfin un jour être prises en compte dans le but d'améliorer la cohérence et l'efficacité de l'UNSS.

Mesdames, Messieurs, nous vous remercions pour votre écoute.

Le SNEP-FSU 95